



TCL

Lundi 27 novembre 2023

État d'Israël assassin, États impérialistes complices

La trêve a démarré vendredi dernier pour cinq jours. Un moment de répit bien trop bref pour les populations civiles. Les photos et les vidéos qui nous arrivent mettent des images sur des massacres d'une ampleur inouïe, dont la logique ressemble à celle d'un génocide.

Les bombes n'ont rien épargné, ni personne. Presque quinze mille habitants ont trouvé la mort, dont quasiment une moitié d'enfants. Les hôpitaux sont éventrés et ceux qui tiennent encore debout ne fonctionnent plus, faute de carburant et d'électricité. La moitié des bâtiments serait en ruine.

Le gouvernement israélien prépare une nouvelle offensive

Le gouvernement d'extrême droite israélien a tergiversé avant d'accepter la trêve avec le Hamas. Et pour cause ! Interrompre la guerre pour libérer des résidents d'un kibboutz plutôt laïc et marqué à gauche, des jeunes fêtards et des travailleurs d'origine thaïlandaise, ça avait de quoi rebuter les colons et les religieux au pouvoir. Ce qui les a finalement convaincus, c'est la promesse qu'ils se sont faite de reprendre l'attaque de plus belle à la fin du cinquième jour !

Ce que veut le gouvernement au pouvoir en Israël, c'est la guerre totale pour continuer le processus de colonisation. De son point de vue, la trêve, qu'elle dure cinq jours ou un an, n'est qu'une pause entre deux effusions de sang. Les grandes puissances impérialistes laissent faire, car elles comptent sur l'État d'Israël pour faire la police dans la région. Il n'y aura pas de paix sans renversement de ce système capitaliste qui maintient dans l'oppression les populations palestiniennes et qui sème la guerre à travers tout le Moyen-Orient.

Et ici, les attaques continuent contre ceux qui expriment leur solidarité

En France, le gouvernement tente de faire passer tout soutien aux Palestiniens pour de l'antisémitisme. Il espère imposer le silence, voire la résignation. À Grenoble, après une campagne du Crif, une réunion publique du NPA intitulée « Israël assassin, impérialistes complices » a été interdite par la préfecture. À Paris, des organisations violentes d'extrême droite sionistes, la LDJ et le Bétar ont tenté

une incursion dans la manif contre les violences faites aux femmes, assimilant par leurs mots d'ordre les manifestantes et manifestants au Hamas.

Au fond, leur argument est que toute critique de l'État d'Israël, militariste et colonial, est une attaque contre les Juifs en général. Mais assimiler l'ensemble d'un peuple, dont une partie crie d'ailleurs « pas en notre nom ! » à propos des massacres, à la classe dirigeante israélienne, n'est-ce pas un peu... raciste ? Que dirait-on de celui qui amalgame toute une population avec quelques dirigeants, par exemple, les Russes avec Poutine ou les Français avec Macron ?

Le raccourci imposé par le gouvernement est en fait antisémite. Il vise à écraser sous un tombereau d'accusations tous ceux qui expriment leur solidarité avec les Palestiniens. Macron ne veut pas voir à Paris 300 000 personnes dans les rues comme à Londres, il ne veut pas que les universités françaises s'agitent comme les universités américaines. Il voudrait que tout le monde marche au pas.

Mais nous, travailleurs et travailleuses, ne marcherons pas. En manifestant, en nous organisant, en faisant entendre une autre voix, la nôtre, nous les gênons. Sur ce sujet-là comme sur tous les autres qui nous préoccupent,

nous ne pouvons compter que sur nous-mêmes. Les organisations politiques de gauche et les confédérations syndicales sont aux abonnés absents, car elles refusent, au mieux, d'engager le bras de fer avec le gouvernement, et au pire, n'ont avec lui, au fond, que des nuances et des différences d'appréciation. Il n'y a rien à en attendre, alors rentrons nous-mêmes dans l'action !



C3, c'est trop

La C3 est de nouveau coupée en 2 à Bnv. Entre ça et la déviation sur Vaulx, beaucoup de passagers sont perdus, et c'est pas l'information client ou les quelques maîtrises sur le terrain qui vont aider les CR à les renseigner.

Mais avec le retour des trolley côté Las Vegas, on touche vraiment le fond : sous-effectif, pannes (la moitié des trolley lundi matin), SNA, train de bus, retards, tensions avec le PC Bus, avec les passagers. À part ça tout va bien...

60 secondes chrono

A Audibert, les collègues de la 60 sont sous tension. Pas d'horaires adaptés malgré les travaux : les retards s'empilent. Pire, depuis peu, certains départs contournent tout simplement Saint-Fons et foncent direct vers Feyzin, sans véritable information clientèle. Résultat, les bus qui suivent sont bondés, et les voyageurs, énervés... on les comprend.

Disons-le sans détour : ce n'est pas aux CR de payer le prix de l'amateurisme des soi-disant responsables !

60 minutes de débrayage... et plus encore

Des débrayages ont eu lieu sur la 60 ces derniers mois pour exprimer le ras-le-bol, soutenus récemment par des élus qui ont alerté la direction sur les risques que cette organisation catastrophique entraînait pour ces collègues. Mais si le mépris persiste, c'est à durcir le ton qu'il faut se préparer !

L'union fait la force

Certaines lignes ont des problèmes particuliers, mais les plus gros problèmes sont les mêmes partout : le sous-effectif, le matériel vétuste ou inadapté, les sales horaires... et bien sûr les salaires trop bas ! L'urgence, c'est l'union par-delà les lignes et les dépôts, tous ensemble dans une vraie grève, déterminés à imposer nos revendications.

Transgrève en région parisienne

Depuis dix jours, les travailleurs des dépôts de Transdev-TRA à Coubron et Chelles (à l'est de Paris) sont entrés en grève. Ils revendiquent notamment une augmentation de 200€ de leur salaire mais protestent aussi contre la vétusté des bus.

Les collègues de Coubron sont très majoritairement en grève. Des conducteurs de Chelles sont aussi dans la lutte. Dans les autres dépôts du coin, ça discute de l'extension du mouvement. Ils ont raison : voilà qui peut faire plier les patrons !



← Retrouve ici une vidéo des grévistes de Transdev-TRA qui parlent de leur lutte

Ils ont voulu rugir, ils ont fini par miauler

Instrumentalisant la mort dramatique du jeune Thomas, des bandes d'extrême-droite ont tenté de prendre la rue, à Romans ce week-end et à Lyon lundi. La nuit avec leur cagoule – il ne faudrait pas qu'on les reconnaisse – ils défilent avec des slogans haineux comme « *La rue, la France nous appartient* » ou « *L'immigration tue* ». Bien mal leur en a pris. À Romans, les habitants du quartier populaire que ces fachos ont ciblé les ont littéralement déculottés. Est-ce pour s'éviter une pareille raclée qu'à Lyon les mêmes fachos sont restés dans les quartiers bourgeois du 5^{ème} et de la Presqu'île ?

Quoi qu'il en soit, si ces nazis se sentent pousser des ailes, c'est à cause de tous ceux qui insufflent le racisme anti-arabe, de Macron à l'extrême-droite... et parce qu'ils savent qu'ils n'ont pas grand-chose à craindre d'une police dont beaucoup de membres partagent leurs idées.

Le RN nous soûle

Une députée Rassemblement national de l'Hérault, présidente du groupe de travail « Vin, vigne et œnologie » de l'Assemblée, s'en est pris à la radio aux campagnes de sensibilisation contre l'alcoolisme. Elle a estimé injuste qu'on y mette tant de moyens tandis que rien n'est fait contre l'addiction au sport (!) ou les accidents de trottinettes électriques (!!). Pour information, ces dernières tuent mille fois moins de personnes que l'alcool qui lui, fait des ravages.

**Samedi 2 décembre, 14h30
Manufacture des Tabacs**

Marchons en solidarité avec les Palestiniens !

La trêve a été prolongée jusque jeudi matin. On ne sait pas encore ce qu'il en sera ensuite, si les bombes vont retomber à verse sur Gaza ou si un nouvel accord va être conclu. Mais que la trêve dure une semaine, un mois ou un an, elle ne sera qu'une trop courte pause entre deux massacres.

Alors samedi, marchons pour que finisse le calvaire du peuple palestinien, contre le colonialisme guerrier de l'État d'Israël et les grandes puissances qui le soutiennent, dont la France, pour que tous les travailleurs de la région vivent en paix les uns avec les autres, débarrassés de ce système capitaliste qui sème la misère, la division et la guerre au Moyen-Orient et partout dans le monde !